
議 会 報 告 会

１ 開 会

２ 議会報告

・最近の主な事業等

３ 意見交換

・こんなまちづくりを提案する
４ 閉 会

日時：令和２年８月２０日（木）午後７時

場所：加賀野公民館



市民のために
仕事をする

選挙でえらぶ

市民と市議会、市長の関係

市の業務や条例、予算
などを相談する

・市の業務や条例、予算などを決める
・市の業務に市民の意見を反映する

市民の話を聞く

市議会 市 長

市議会で決定したことを市長（市役所）が進めていきます。
市議会と市長はお互いに意見を出し合い、市のために仕事をしています。

本会議や委員会で審議 市議会へ説明

市 民



①議員報酬・・・・・△３０５万円（１０％削減３カ月分）

②政務活動費・・・△７２０万円（５０％削減）

③議長交際費・・・△ ２５万円

コロナ対策経費に全議員一致で議員報酬
などを削減！

５月１１日の本会議において議員報酬など１人約５０万円を

捻出し、総額１，０５０万円を削減

【削減】

【活用】

①ひとり親家庭等臨時特別給付事業に６１０万円

②保育環境改善等事業に４４０万円



最近の主な事業



地域の特色を生かすまちづくりを目指して

◆ 地域コミュニティ組織のモデル地区を選定

市民協働で創るまちづくりの実現に向けて、段階的にモデル
地区を設け、検証の後、全２８地区での組織設立を目指す。

①モデル期間 ・第１期（令和２年度） ６地区
（石川・山島・千代野・蝶屋・舘畑・白峰地区）

・第２期（令和３年度） さらに１０地区程度

②本格実施 令和４年度を目標に全２８地区で実施

【委員会等での協議内容】

議 会

今後の具体的な進め方は。

執行部

各地区に出向き、進め方をはじめ、財政支援や設立準備会の提案の
ほか、地区の意向を十分聞いた上で調整し、設立に向けて進めたい。



生活環境の向上を目指して

◆ 竹松墓地公苑内に「合葬墓」の整備

○ 整備背景
市民から、少子化の影響などで墓の継承者がいないといった声

○ 施設の概要

屋内 納骨室(約1,000体)、埋蔵室(約20,000体）、前室
屋外 共同参拝スペース、献花台
整備費用 約５，０００万円
完成予定 令和３年３月末

合葬墓イメージ図

【委員会での協議内容】

議 会
納骨室での収容期間は、何年くらいか。

執行部

１０年程度を想定しており、その後埋蔵室に収容。



【委員会での協議内容】

議 会

認定基準で、取り組み項目が少ない事業
所や多い事業所などばらつきはあるのか。

執行部

それぞれの事業所の事情もあるので、活
動内容を選んでいただき、その取組をどの
ような形でやっていただくかを書いていた
だく。

白山市健康づくり宣言事業所を認定します

生産性の向上や組織の活性化を目的に、経営的な視点か

ら従業員の健康づくりを実践する「健康経営」に取り組む市内

事業所を健康づくり宣言事業所に認定。



【委員会での協議内容】

議 会

コロナ感染予防に関わる諸雑務で先
生方の時間がとられることがないよう
に体制を整えてほしい。

執行部

国のスクールサポートスタッフの追
加配置を導入する中で、教職員の時
間外労働が増えないように努めたい。

教職員の働き方改革

教職員勤務時間調査の集計結果

令和元年度の時間外勤務の平均（R2.3月の臨時休業の値も含む）

小学校 ４１．８時間／月 （前年度比▲３．５時間）
中学校 ６１．４時間／月 （前年度比▲５．５時間）



◆ 新型コロナウイルス感染症に関する経済対策

賑わいと活力みなぎる元気なまちづくり

【委員会での協議内容】

議 会

執行部

白山市中小企業等応援給付金等の
市独自の事業を実施しつつ、国・県の
動向を見ながら他の対策を模索中。

市内事業者への影響と経済対策につ
いて現状を確認し、早期かつ市独自
の対応を求めた。



◆ 新野球場建設費の見送りを市長に申入れ

健康でいきいきと暮らせるまちづくり

【委員会での協議内容】

議 会

執行部

今年度６月補正での計上は見送り、
感染症が収束したら遅れを取り戻
しながら建設を進めたい。

新型コロナウイルス感染症関連対
策に専念すべく、白山市立野球場
の建設時期を来年度当初予算まで
見送るよう市長に申入れた。



ご清聴ありがとうございました。


